

Stadt im Dialog Spaziergang

9

SCHAFFHAUSEN
ALS MUSIKSTADT



27. JUNI 2024
18.00–20.00 UHR

STADTSPAZIERGANG – AUSTAUSCH ZWISCHEN BEVÖLKERUNG UND VERWALTUNG

Wie kaum eine andere Kulturform prägt die Musik die Stadt Schaffhausen. Die Orte, an denen in Schaffhausen Musik erklingt, sind so vielfältig wie die Menschen, die die Stadt musikalisch prägen. Von Bach bis Jazz, von Punk bis Mundart, von Blockflöte bis Vinyl. Die Online-Plattform SCHALLHAUSEN macht seit Mai dieses Jahres diese Vielfalt hör- und erlebbar, an bekannten und unbekanntenen Orten.

Im Rahmen des Projekts SCHALLHAUSEN entsteht im Laufe des kommenden Jahres ein Audiowalk, der die musikalische Geschichte unserer Stadt mit seiner gebauten Gegenwart verbindet. Originalaufnahmen, Interviews, Anekdoten und Sounddesign verschmelzen zu einem musikalischen Gesamtbild der Stadt, erzählt von Expertinnen und Experten, dargeboten auf der Bühne des städtischen Raums.

DATUM	Donnerstag, 27. Juni 2024, bei jeder Witterung
ZEIT	18.00–20.00 Uhr
BESAMMLUNG/START	Herrenacker, vor dem Stadttheater
UNTERWEGS MIT	Jens Lampater, Bereichsleiter Kultur Karin Bucher, Szenografin «Schallhausen – der Audiowalk» Maomi Schenkel, Mitarbeiterin Online Marketing, Kulturdienst der Stadt Schaffhausen Raphael Schemel, Kultur im Kammgarn / Kammgarn Sommer
ZIEL	Kammgarnhof

Das Spaziertempo wird den Teilnehmenden angepasst.

Am Ziel sind Sie im Rahmen des Kammgarn Sommers zu einem kleinen Imbiss eingeladen.



Anmeldung bis Mittwoch, 26. Juni 2024 an:
quartierentwicklung@stsh.ch